



Depuis 2009, la **Fédération Française de Football** et la **Ligue du Football Amateur** ont engagé une action de **promotion de la santé** par et pour le football. Dans ce cadre, elles lancent une **campagne de sensibilisation en faveur des patients épileptiques qui souhaitent pratiquer le football**.

Le professeur Pierre Rochcongar, Médecin Fédéral National, Mickaël Landreau, parrain de cette opération, et Bernard Desumer, vice-président délégué de la FFF, tiendront une conférence de presse le lundi 19 janvier (11h30) au siège de la FFF pour officialiser le lancement de cette campagne.